

# Les frais de la cérémonie

A la fin de nos études, nous avons voulu nous marier et j'ai fait une neuvaine à Saint Josémaria pour lui demander de m'obtenir un emploi pour payer les frais de la cérémonie car nous avions peu de moyens.

07/04/2013

A la fin de nos études, nous avons voulu nous marier et j'ai fait une neuvaine à Saint Josémaria pour lui demander de m'obtenir un emploi pour payer les frais de la cérémonie

car nous avions peu de moyens. Je lui ai même précisé la somme. Avant la fin de la neuvaine, un de mes oncles m'a proposé de déposer mon dossier pour remplacer les médecins consultants de son entreprise pour les vacances! J'ai été retenue et mon salaire a été du double du montant que j'avais suggéré dans ma demande. Je rends grâce à Dieu pour cette faveur accordée par l'intercession de Saint Josémaria qui nous a permis d'avoir une belle cérémonie et de nous réjouir avec nos proches.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/les-frais-de-la-ceremonie/> (07/02/2026)